

APOYA DIF NAYARIT LA ECONOMÍA Y SALUD DE LAS FAMILIAS CON LA ENTREGA DEL PAB



SOLICITARÁ GOBIERNO DE NAYARIT, PRESTAMO DE 600 MILLONES DE PESOS PUERTO NAY



CONFIRMA DEPARTAMENTO DE JUSTICIA DE **EU DETENCIÓN** DE "EL MAYO" ZAMBADA

INEGI SITÚA A NAYARIT EN LOS PRIMEROS **LUGARES EN SEGURIDAD**

EL GOBIERNO DE NAYARIT, **ESCUCHAY** DIALOGA CON COMUNIDADES DEL MUNICIPIO DEL NAYAR, DE LOS PROBLEMAS **DE ESA ZONA**



CONFIRMA DEPARTAMENTO DE JUSTICIA DE EU DETENCIÓN DE "EL MAYO" ZAMBADA

LA REDACCIÓN

El Departamento de Justicia de Justicia de Justicia de Estados Unidos informó confirmó la detención de Ismael El Mayo

Zambada García y Joaquín Guzmán López en la ciudad de El Paso, Texas.

A través de un comunicado sobre las declaraciones del Fiscal General Merrick B. Garland, se informó que "ambos hombres enfrentan múltiples cargos en Estados Unidos por liderar las operaciones criminales del Cártel, incluidas sus letales redes de fabricación y tráfico de fentanilo"

El Departamento de Justicia estadunidense sostuvo que El Mayo y Guzmán López se suman a una lista cada vez mayor de líderes y asociados del Cártel de Sinaloa a quienes el Departamento de Justicia está juzgando en EU. Entre ellos se encuentran el otro cofundador del Cártel, Joaquín Guzmán Loera, o El Chapo", así como uno de sus hijos de El Chapo y supuesto líder del Cártel, Ovidio Guzmán López; y el supuesto sicario principal del Cártel, Néstor Isidro Pérez Salas, o El Nini".

Sentenció que "no descansará" hasta que cada líder, miembro y asociado de los cárteles responsables de envenenar las comunidades rinda cuentas.



REPORTAN SALIDA DE OVIDIO GUZMÁN DEL SIS-TEMA DE PRISIONES FE-DERALES DE EU

En la ficha del Buró Federal de Prisiones de Ovidio Guzmán López aparece como "released" desde el 23 de julio de este año.

Ovidio Guzmán, El Ratón, habría salido de la custodia del Buró Federal de Prisiones (BOP, por sus siglas en inglés), así fue informado por la misma autoridad.

Pese a ello, se dio a conocer que podría representar algún traslado o incluso que está bajo custodia de otra autoridad por algún motivo procesal.

Según el BOP, Ovidio Guzmán López fue liberado el 23 de julio, es decir, el martes, tras encontrarse en el Centro Metropolitano de Detención de Chicago, en Illinois.

El Ratón, como se le conoce en el Cártel de Sinaloa, es uno de los cuatro líderes de Los Chapitos, y encabeza algunas de las operaciones criminales más importantes de la organización, entre ellas la de tráfico de fentanilo.

"ESCAPARATE DE LO FUNESTO"...



ASEGURA SSPC A VEINTICUATRO PERSONAS EN LABORES DE PREVENCIÓN EN LOS MUNICIPIOS DE COMPOSTELA, BAHÍA DE BANDERAS, TUXPAN Y TEPIC.

La Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana logró el aseguramiento de veinticuatro (24) personas, esto durante recorridos de vigilancia y prevención al delito implementados por elementos de la Policía Estatal en diferentes colonias de los municipios de Compostela, Bahía de Banderas, Tuxpan y Tepic.

Como resultado de los trabajos realizados fueron asegurados:

- 1.- Carlos Misael "N" "N", de 29 años, en el fraccionamiento Vistas de la Cantera, asegurándole una bolsa de plástico conteniendo en su interior un vegetal verde y seco con las características de la droga conocida como marihuana.
- 2.- Fernando "N" "N", de 45 años, en el fraccionamiento Olimpo, asegurándole una bolsa de plástico conteniendo en su interior una sustancia cristalina y granulada, con las características propias de la droga conocida como cristal.
- 3.- José Manuel "N" "N", de 34 años, en la colonia Cuahutemoc, asegurándole una bolsa de plástico conteniendo en su interior una sustancia cristalina y granulada, con las características propias de la droga conocida como cristal.
- 4.- José Daniel "N" "N", de 39 años, en la colonia Lomas de Cortez, asegurándole una bolsa de plástico conteniendo en su interior una sustancia cristalina y granulada, con las características propias de la droga conocida como cristal.

- 5.- Jorge Alberto "N" "N", de 29 años, en la zona centro, asegurándole una bolsa de plástico conteniendo en su interior un vegetal verde y seco con las características de la droga conocida como marihuana.
- 6.- Juan Esteban "N" "N", de 47 años, en el municipio de Compostela, asegurándole una bolsa de plástico conteniendo en su interior un vegetal verde y seco con las características de la droga conocida como marihuana.
- 7.- Luis Antonio "N" "N", de 24 años, en el fraccionamiento Ciudad del Valle, asegurándole una bolsa de plástico conteniendo en su interior un vegetal verde y seco con las características de la droga conocida como marihuana.
- 8.- Omar Arnulfo "N" "N", de 32 años, en la zona centro, asegurándole una bolsa de plástico conteniendo en su interior un vegetal verde y seco con las características de la droga conocida como marihuana.
- 9.- Juan Manuel "N" "N", de 53 años, en la colonia Santa Teresita, asegurándole una bolsa de plástico conteniendo en su interior una sustancia cristalina y granulada, con las características propias de la droga conocida como cristal.
- 10.- Juan Pablo "N" "N", de 23 años, en la colonia Sandino, asegurándole una bolsa de plástico conteniendo en su interior un vegetal verde y seco con las características de la droga conocida como marihuana.

11.- Jesús Alfredo "N" "N", de 30

SIGUE EN LA PAG 4

EL GOBIERNO DE NAYARIT, ESCUCHA Y DIALOGA CON COMUNIDADES DEL MUNICIPIO DEL NAYAR, DE LOS PROBLEMAS DE ESA ZONA

Gobierno de Nayarit se reúne con autoridades comunales de Santa Rosa, municipio Del Nayar.

n una reunión encabezada por la secretaria general de gobierno, Rocío Esther González García, el presidente de bienes comunales, la secretaria y la tesorera de la comunidad de Santa Rosa, municipio Del Nayar, así como la encargada de la Comisión para el Diálogo con los Pueblos Indígenas de México (CDPIM), Josefina Elizabeth Bravo Rangel, y demás entes de gobierno, se llevó a cabo - a petición de los interesados y del gobierno del estado- una mesa de diálogo que permitió alcanzar alternativas de posible solución a los análisis de los distintos planteamientos que fueron vertidos.

Por indicaciones del gobernador del estado, Miguel Ángel Navarro Quintero, se dio respuesta inmediata y se derivaron los puntos de acuerdo que ayudarán a generar resultados positivos.

Durante su participación, la encargada de la política interna del gobierno de Nayarit añadió, que estos encuentros permiten solucionar de manera directa las inquietudes y problemáticas de todos los sectores de nuestro estado, ya que todos y cada uno son parte prioritaria.



APOYA DIF NAYARIT LA ECONOMÍA Y SALUD DE LAS FAMILIAS CON LA ENTREGA DEL PAB

*Este año se beneficiarán a 45 mil familias nayaritas

as y los beneficiarios del Programa de Alimentación para el Bienestar (PAB), aseguran que la entrega de dotaciones no es solo un apoyo a su calidad nutricional sino que, además, contribuye a su economía, mejorando el bienestar social de ellas, ellos y sus familias, razón por la que agradecieron a la doctora Beatriz Estrada Martínez y al DIF Nayarit por el respaldo que en esta acción se les otorga como un gesto de solidaridad y justicia social.

Durante el acto de entrega directa de dotaciones en el auditorio Amado Nervo, la señora Norma Padilla Soria, beneficiaria de Tepic, manifestó la emoción de recibir sus paquetes alimentarios, agradeciendo a la presidenta del Corazón de Tu Gobierno, doctora Beatriz Estrada Martínez y a su esposo, el gobernador Mi-

guel Ángel Navarro Quintero, por la ayuda que se le está brindando y que aporta a estabilizar sus recursos.

"Es un apoyo muy grato para nosotros, para nuestra familia; porque ahorita todo está muy caro y con este apoyo pues ya el puerquito es más. Muchas gracias, que nunca se quite este apoyo, que al contrario que nos siga dando más, para que nos siga apoyando más", compartió emocionada.

La entrega del PAB comenzó en los municipios de Tepic, Huajicori, Del Nayar y La Yesca, para posteriormente continuar en todo el estado; otorgando a 45 mil familias un total de 225 mil dotaciones alimentarias que se entregarán ordenadamente durante el resto del año, con el propósito de ofrecer una alimentación sana, nutritiva y de calidad a las familias que más lo necesitan.

Sin embargo, estoy con-

vencido de que la seguridad

se construye todos los días,

por lo que seguiremos traba-

jando coordinadamente con la

SEDENA, la SEMAR, la Guar-

dia Nacional y la Secretaría

de Seguridad y Protección

Ciudadana para preservar la

paz v tranquilidad a las que

tienen derecho quienes viven

y visitan nuestro gran estado.



SOLICITARÁ GOBIERNO DE NAYARIT, PRÉSTAMO DE 600 MILLONES DE PESOS PARA DETONAR EL DESARROLLO DEL PUERTO NAYARIT

No se destinará a obras suntuosas

ste jueves, el secretario de Administración y Finanzas del estado. Julio César López Ruelas, acudió ante las y los diputados integrantes de la Comisión de Hacienda, Cuenta Pública y Presupuesto del Congreso del Estado, a fin de detallar la propuesta que el gobernador del estado, Miguel Ángel Navarro Quintero envió en días pasados. sobre la petición de contratar con las instituciones financieras del Sistema Financiero Mexicano, financiamientos en la modalidad de crédito simple, para inversión pública productiva, así como reformar y adicionar diversas disposiciones de la Ley de Ingresos y el Presupuesto de Egresos del Estado de Nayarit para el ejercicio Fiscal 2024.

Al respecto; López Ruelas detalló que el gobernador, con esa gran visión que tiene sobre desarrollo integral para Nayarit, ha propuesto al Congreso del Estado la autorización, a través de una iniciativa de decreto, la contratación de uno o varios créditos de largo plazo por hasta 600 millones de pesos que permitirán detonar el desarrollo del Puerto Nayarit.

"El récurso será destinado para la construcción, reconstrucción, ampliación, conservación de infraestructura física, adquisición de bienes para el equipa-

miento de dicha infraestructura, adquisición de terrenos, obras de urbanización, construcción de vías de comunicación, todo relacionado con el Puerto Navarit. La labor nuestra es cuidar el dinero de los nayaritas, no endeudaríamos el estado para obras suntuosas, sino aquí se cumple lo que estrictamente la Ley de Disciplina Financiera dice: inversión productiva, es decir, estos bienes inmuebles y las obras que se hagan en estos, van a generar, van a producir recursos para todos. Por lo tanto, es una inversión que sí quiero aclarar que se va a hacer con este crédito, por lo tanto hay que verlo como inversión no como un gasto", reiteró el funcionario estatal.

Por su parte, el presidente del Congreso del Estado, Sergio Arturo Castillo Alfaro, declaró aprobado el dictamen con proyecto de decreto, autorizando al Poder Ejecutivo, a través de las Secretaría de Administración y Finanzas, a contratar uno o varios financiamientos en la modalidad de crédito simple para inver-

sión pública productiva, así como reformar y adicionar diversas disposiciones de Ley de Ingresos y el Presupuesto de Ingresos del Estado de Nayarit para el Ejercicio Fiscal 2024.

Cabe destacar; que las y los integrantes de dicha Comisión, una vez recibida la iniciativa, se dedicaron a su estudio, a fin de emitir el dictamen correspondiente, ya que consta de propuesta, alcance, argumentos y sustento, con el firme objetivo de mantener la estabilidad de las finanzas públicas, basándose en la eficiencia recaudatoria, la contención del gasto público y la disciplina presupuestaria, procurando reducir en los últimos años la deuda pública, para garantizar la estabilidad y viabilidad financiera del país en el corto, mediano y largo plazo, por lo que en Comisiones quedó aprobada dicha propuesta, el día de mañana viernes, habrá sesión en el Pleno de la Cámara Legislativa y se vote a favor o en contra de esta solicitud.

INEGI SITÚA A NAYARIT EN LOS PRIMEROS LUGARES EN SEGURIDAD

Recibe el gobernador la Rencuesta realizada por INEGI a nivel nacional, donde se ubica al estado de Nayarit en los primeros lugares de confianza en el renglón de seguridad.

Señala el gobernador, Miguel Angel Navarro Quintero, que

de acuerdo a la Encuesta Nacional de Seguridad

Pública Urbana realizada por el INEGI, Nayarit ha alcanzado un mínimo histórico en la percepción de inseguridad en el segundo trimestre del 2024, situándose en 24%.

Este indicador demuestra que las familias nayaritas se sienten seguras habitando en su estado, viviendo en su hogar y transitando por sus calles y caminos.





VIENE DE LA PAG. 2 ESCAPARATE DE LO ...

años, en la colonia Aviacion, asegurándole una bolsa de plástico conteniendo en su interior un vegetal verde y seco con las características de la droga conocida como marihuana.

12.- Enyar Osmar "N" "N", de 22 años, en el fraccionamiento Vistas de la Cantera, asegurándole una bolsa de plástico conteniendo en su interior un vegetal verde y seco con las características de la droga conocida como marihuana.

13.- Rogelio "N" "N", de 52 años, en la colonia Lázaro Cárdenas, asegurándole una bolsa de plástico conteniendo en su interior una sustancia cristalina y granulada, con las características propias de la droga conocitado como cristal, así como un vehículo de la marca Chevrolet, sub-marca Chevy, color gris.

14.- Gustavo "N" "N", de 26 años, en la colonia Las Islas, asegurándole una bolsa de plástico conteniendo en su interior una sustancia cristalina y granulada, con las características propias de la droga conocida como cristal.

15.- Jimy de Jesús "N" "N", de 42 años, en el fraccionamiento Villas del Parque, asegurándole una bolsa de plástico conteniendo en su interior una surancia cristalina y granulada, con las características propias de la droga conocida como cristal.

16.- yori Alberto "N" "N", de 21 años, en la colonia Juventud, asegurándole una bolsa de plástico conteniendo en su interior un vegetal verde y seco con las características de la droga conocida como marihuana.

17.- Héctor Mauricio "N" "N", de 39 años, en la colonia 5 de febrero, asegurándole una bolsa de plástico conteniendo en su interior un vegetal verde y seco con las características de la droga conocida como marihuana.

18.- Eliseo "N" "N", de 37 años, en la colonia Chapultepec, asegurándole una bolsa de plástico conteniendo en su interior una sustancia cristalina y granulada, con las características propias de la droga conocida como cristal.

19.- Leticia Ramona "N" "N", de 33 años y Fernando "N" "N", de 33 años, en el fraccionamiento Vistas de la Cantera, asegurándole una bolsa de plástico conteniendo en su interior una sustancia cristalina y granulada, con las características propias de la droga conocida como cristal.

20.- Aldo Agustín "N" "N", de 37 años, en el municipio de Tuxpan, asegurándole una bolsa de plástico conteniendo en su interior una sustancia cristalina y granulada, con las características propias de la droga conocida como cristal.

21. Miguel Alberto "N" "N", de 28 años y Francisco Javier "N" "N", de 27 años, en el municipio de Bahía de Banderas, asegurándoles dos bolsas de plástico conteniendo en su interior una sustancia cristalina y granulada, con las características propias de la droga conocida como cristal.

22.- Carlos Octavio "N" "N", de 38 años, en el municipio de Compostela, asegurándole una bolsa de plástico conteniendo en su interior un vegetal verde y seco con las características de la droga conocida como marihuana.

Los detenidos fueron puestos a disposición de la autoridad competente.



